

Bibliographie Prof. Dr. Christian Padrutt

Objekttyp: **ReferenceList**

Zeitschrift: **Bündner Monatsblatt : Zeitschrift für Bündner Geschichte, Landeskunde und Baukultur**

Band (Jahr): - **(1975)**

Heft 9-10

PDF erstellt am: **19.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

III. Bibliographie Prof. Dr. Christian Padrutt

- Schweizer Jugend und Schweizer Presse. In «Die Schweiz», ein nationales Jahrbuch, Jg. 28, 1957
- Land und Leute im Hinterrhein und an der Moesa. In «Terra Grischuna», Jg. 19, 1960
- Europäer schweizerischer Herkunft. Gespräch mit John Knittel. In «Der Freie Rätier», Jg. 94, Nr. 71, 1961
- Probleme der militärischen Führung im Alten Bünden. In «Bündner Monatsblatt», Nr. 5/6, Jg. 1961
- Mit Rauch zum Himmel geschickt . . . Die Schlacht an der Calven. In «Merian», Jg. 14, 1961
- Die Beziehungen zwischen Südtirol und Graubünden im Mittelalter. In «Internat. Burgen-Institut», Bulletin Nr. 16, 1962
- Bündner Burgenbruch. In «Basler Zeitschrift» Bd. 65, Nr. 1, 1965
- Liberalismus – heute und morgen. In «Politische Rundschau», Nr. 4/5, 1965
- Pass-Bilder. In «Terra Grischuna», Jg. 24, 1965
- Zürichs Presse von 1798–1848 im Überblick. In «Volkshochschule Zürich», Jg. 34, Nr. 2, 1965
- Staat und Krieg im alten Bünden, Diss., Fretz und Wasmuth, Zürich, 1965
- Staat und Krieg im alten Bünden. Studien zur Beziehung zwischen Obrigkeit und Kriegerum in den Drei Bünden. Fretz und Wasmuth, Zürich, 1965
- Wir Bündner. Eine Bestandesaufnahme in «Schweizer Spiegel», Jg. 42, Nr. 4, 1967
- Zum Tode von Prof. Dr. Siegfried Frey. In «Politische Rundschau», Nr. 4/6, 1967
- Zur Nachrichtenvermittlung in der Schweiz. In «Gazette» vol. 13, Nr. 2, Stenfert Kroese, Leiden, 1967
- Streiflichter auf die Geschichte der Schweizer Presse 1868–1968. In «100 Jahre Aktiengesellschaft für die Neue Zürcher Zeitung», Zürich, 1968
- Klio im Gebirge. Bündens Geschichtsforschung seit der Gründung der Antiquarischen Gesellschaft im Jahre 1869, Rückblick und Ausblick. In «Bündner Jahrbuch», 1969

- Grenzen der Informationsfreiheit. «Politische Rundschau» Nr. 5/6, 1969
- Walsertum und Altes Bündner. In «Terra Grischuna», Jg. 28, 1969
- Johann Baptista von Tschärner, Chur. In «Festschrift Graubündner Kantonalbank», Chur, 1970
- Die Presse im Sog unserer Zeit. «Schweizer Monatshefte», Jg. 50, Heft 4, 1970
- Schloss Haldenstein als Bündner Kulturstätte. In «Neue Zürcher Zeitung», 31. Okt., Nr. 507, 1971
- Von der Selbsthilfe zur Staatshilfe. Zur Entwicklung der Krankenversicherung in Graubünden. In «Aeskulap in Graubünden», Chur, 1971
- Zukunftsperspektiven der gesellschaftlichen Kommunikation. In «Die Zukunft im Angriff», Verlag Huber & Co. AG, Frauenfeld, 1971
- Allgemeine Zeitung 1798–1929. In «Deutsche Zeitungen des 17.–20. Jahrhunderts», H.-D. Fischer, München/Berlin 1972.
- 100 Jahre Historisch-Antiquarische Gesellschaft Graubünden. In «100. Jahresbericht der Historisch-Antiquarischen Gesellschaft Graubünden», Chur, 1972
- Die Zeitung auf dem Weg ins Jahr 2000. In «Hans Zollikofer, dem St. Galler Buchdrucker und Verleger zum 70. Geburtstag zugeeignet», St. Gallen, 1972
- Hat die Zukunft der Lokalzeitung schon begonnen? Vortrag anlässlich der Einweihung des Z-Druck in Sindelfingen, 14. März 1972, 1972
- Zeitung ohne Zukunft? In «Die Zeitung auf dem Weg ins Jahr 2000», St. Gallen, 1972
- Zur Informationsfunktion von Radio und Fernsehen in der Schweiz. In «Politische Rundschau», Jg. 52, Nr. 1, 1973
- Bemerkungen zur Lage, Zürich, Privatdruck, 1973
- Zwischen Landquart und St. Luzisteig. In «Terra Grischuna», Jg. 32, 1973
- Integration durch Kommunikation. Zur Integrationskraft der lokalen Tageszeitung. In «ZV+ZV», Zeitschrift für Presse und Werbung, Nr. 43, Bad Godesberg, 1973
- Ausbildungspraktiken für Kommunikationsberufe in der Schweiz. In «Publizistik» 1974/3–4, 1975/1–2, p. 530 ff.
- Lokale Kommunikation – Lokale Tageszeitung. Bonn, 1974.

- Nationales Institut für rätsche Forschungen. Schlussbericht in Zusammenarbeit mit der 9-köpfigen Expertenkommission. März 1975
- Optimierung der Funktion (der SRG) durch Optimierung der Organisation. In «Civitas» 1974/9–10, p. 622 ff.
- Publizistische Objektivität als institutionelle Forderung. In «Fernsehen», Stichwort Objektivität, 1974
- Begriffsumschreibungen zur Presseförderung. In «Presserecht und Presseförderung», Anhang zum Bericht der Expertenkommission vom 1. Mai 1975 für die Revision von Artikel 55 der Bundesverfassung, Bern, 1975
- Massenmedien als Sprachrohr der öffentlichen Meinung. In «pr-revue», 1975/1, p. 23 ff.
- Zürcher Herzverpflanzung ohne Rechtswidrigkeit. In «Schweiz. Ärztezeitung», Jg. 56, Nr. 30, 1975
- Zur Lage der Schweizer Presse. In «Presserecht und Presseförderung», Anhang zum Bericht der Expertenkommission vom 1. Mai 1975 für die Revision von Artikel 55 der Bundesverfassung, Bern, 1975
- Der Freie Rätier, Chur. Zahlreiche Beiträge zu Tagesfragen während der Zeit der Redaktionstätigkeit von 1960 bis 1964 und auch später.
- Neue Zürcher Zeitung, Zürich. Zahlreiche Artikel über Politik und Kultur in seiner Eigenschaft als Korrespondent der NZZ für den Kanton Graubünden seit 1968.